

Monseigneur l'évêque de Valleyfield invite cordialement Messieurs les membres du clergé à assister à la cérémonie de sa consécration, qui aura lieu à Valleyfield, le 9 juin prochain, à 10 heures et demie.

Outre les trains réguliers, il y aura deux trains spéciaux, qui partiront de Montréal, gare Bonaventure, mercredi, le 8, à 7 heures du soir et jeudi matin, le 9, à 8 heures et demie, et prendront, à St-Lambert, les voyageurs venant du Sud et de l'Est. Ces trains spéciaux n'arrêteront pas ailleurs qu'à St-Lambert. On pourra revenir à Montréal, après le banquet qui suivra la cérémonie.

Les prêtres sont priés d'apporter un surplis et une barette.

Communiqué de l'archevêché.

CHRONIQUE

* * * Le jugement de l'Hon. Juge Pagnuelo, dans la cause des marguilliers de Notre-Dame, vient d'être confirmé en Cour d'Appel.

* * * Le R. P. Hudon S.J., a été nommé Recteur du Collège Ste Marie, en remplacement du R. P. Drummond.

A l'occasion de sa fête, il y a eu la semaine dernière une représentation dramatique et musicale. Les élèves du collège ont donné une tragédie : Alfred le Grand, dûe à la plume d'un des Pères de la Compagnie. Cette pièce a été jouée devant une nombreuse assistance, qui a fréquemment applaudi les jeunes acteurs. Dans les entr'actes, on a présenté au R. P. Recteur, une adresse, à laquelle il a répondu par une touchante allocution. C'était aussi la réunion de l'Association des anciens élèves, dont le président, l'Hon. A. C. C. Larivière, a remis, le même soir, au nom de l'Association, une médaille d'or à l'élève le plus méritant du collège.

* * * Nous avons donné le résumé de la première conférence du triduum organisé par le Cercle Ville Marie en l'honneur du 250^e anniversaire de la fondation de Montréal. La seconde conférence a été faite par M. Stanislas Côté qui a traité un sujet d'actualité : patriotisme et travail, et a développé fort heureusement et en termes excellents la nécessité et les joies du travail et montré pourquoi on devait aimer sa patrie et comment on devait lui témoigner son amour. Il a surtout insisté sur l'obligation de